

100 millions de yuans pour protéger les zones humides au Qinghai

Dossier de la rédaction de H2o
February 2018

La province du Qinghai (nord-ouest) a dépensé en 2017 plus de 100 millions de yuans (environ 16 millions de dollars) pour protéger les zones humides, ont indiqué samedi les autorités locales. Près de 47 millions de yuans ont été dépensés en 2017 pour des projets de préservation et de restauration dans plus de douze parcs nationaux de zones humides et la réserve naturelle des Monts Qilian, a indiqué Ma Jianhai, directeur du centre provincial de gestion de la protection des zones humides. Selon M. Ma, 75 millions de yuans ont été dépensés pour la protection de l'environnement de plusieurs lacs dont le lac Qinghai, le plus grand lac intérieur d'eau salée de Chine. Par ailleurs, la province a dépensé plus de 20 millions de yuans pour un projet de gardes des zones humides. Plus de 960 gardes ont été employés pour surveiller les oiseaux rares et les ressources en eau et ramasser les déchets dans les zones humides.

Le Qinghai dispose des zones humides les plus vastes de Chine, couvrant plus de 8 millions d'hectares, et abrite 19 parcs nationaux.

Xinhua